PlantaDoce.

Empresa

Novartis se alía con la Fundación Bill&Melinda Gates en la lucha contra el Covid-19

La multinacional suiza y otras compañías biofarmacéuticas han anunciado este jueves la constitución de un consorcio para acelerar el desarrollo, la fabricación y el suministro de vacunas, herramientas de diagnóstico y tratamientos para el coronavirus.

PlantaDoce 26 mar 2020 - 13:45



Novartis estrecha lazos con Bill y Melinda Gates para frenar al Covid-19. La multinacional suiza y otras compañías biofarmacéuticas han anunciado este jueves la constitución de un consorcio para colaborar con la Fundación Bill&Melinda Gates para acelerar el desarrollo, la fabricación y el suministro de vacunas, herramientas de diagnóstico y tratamientos para el coronavirus.

Como copresidente de este consorcio de compañías biofarmacéuticas, con sede en tres continentes, Vas Narasimhan, consejero delegado de Novartis, ha anunciado que "sentimos una profunda responsabilidad compartida para detectar áreas específicas en las que la colaboración de la industria de las ciencias de la vida y la Fundación

PlantaDoce.

Bill&Melinda Gates puede acelerar las soluciones a esta pandemia".

Se han iniciado en todo el mundo ensayos clínicos de medicamentos existentes, pruebas diagnósticas, compuestos y vacunas en investigación para identificar intervenciones dirigidas a mitigar o poner fin a la pandemia. Los productos que demuestren eficacia requerirán un estudio detallado así como un aumento de la producción y de la distribución. Se trata de áreas en las que la industria biofarmacéutica cuenta con una amplia experiencia en la gestión de fármacos que llegan a miles de millones de personas todos los días.

Novartis lleva la copresidencia de este consorcio de compañías biofarmacéuticas

Por su parte, Mark Suzman, director ejecutivo de la Fundación Bill&Melinda Gates, ha anunciado que "sabemos que el sector privado es donde se encuentran las habilidades técnicas, desde el descubrimiento hasta los ensayos clínicos, así como los conocimientos de comercialización". El responsable de la entidad ha añadido que "buscamos aprovechar ese conocimiento y experiencia, combinarlo cuando sea posible, para contactar con los reguladores nacionales y la Organización Mundial de la Salud para evaluar si podemos ayudar a aplanar la curva de esta pandemia".

Después de una conferencia con los líderes de la Fundación Gates a principios de este mes, las compañías están trabajando para identificar acciones concretas que aceleren los tratamientos, las vacunas y las pruebas diagnósticas sobre el terreno. Como primer paso, 15 empresas han acordado compartir sus bibliotecas patentadas de compuestos moleculares que ya tienen cierto grado de seguridad y datos de actividad con el acelerador terapéutico Covid-19 impulsado por la Fundación Gates, Wellcome y Mastercard para cribarlos rápidamente en función de su potencial contra el coronavirus. Los resultados satisfactorios pasarían rápidamente a los ensayos *in vivo* en tan solo dos meses.